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Il palazzo della 
Regione In 

basso il 
consigliere 

regionale 
Poti'o Salano 

L'esponente de 
ora vicepresidente 
alla Pisana è accusato 
di truffa e abuso 
d'ufficio. I giudici 
hanno inviato 
35 avvisi di garanzia 
Coinvolti anche 
sei funzionari 
Il Pds: «La giunta 
si deve dimettere» 

Salatto scivola sui corsi Cee 
Indagato l'ex assessore, Regione verso la crisi 
Regione Lazio sotto inchiesta 1 giudici indagano sui 
corsi di formazione professionale organizzati dal-
I Upla Unione provinciale lavoratori artigiani Tren-
tacinque avvisi di garanzia recapitati ieri a funziona
ri e imprenditori Un avvisato eccellente Potilo Sa
latto ex assessore de alla formazione professionale 
oggi vice presidente del consiglio regionale II Pds 
ha chiesto le dimissioni della giunta Pasetto 

TERESA TRILLÒ 

M Documenti contraffatti 
fatture false spese gonfia'e 
Corsi truicati alla Regione La 
z o 1 carabinieri tornano a 
bussare alle porte dell asscsso 
rato alla Formazione profes 
' tonale Trcn'icinque gli avvisi 
di garanzia recapitati ieri a fun 
zionari regionali e responsabili 
di piccole imprese artigiane 
Nella lista un avvisato ecccl 
lente Ponto Salatto ex asses 
sore oggi v ce-presidente del 
consiglio di via della Pisana 
Un avviso di garanzia questo 
che potrebbe mettere in cnst la 
giunta guidata da Giorgio Pa 
setto 

A finire nel mirino della ma 
gistratura questa volta ci sono 
due corsi di formazione prò 
fessionale organizsati nel 90 
dall Upla Unione provinciale 
lavoratori artigiani e una mo
stra «I tesori inediti di San Pie
troburgo» firmata sempre dal 
I Upla e ospitata nel 92 nelle 
sale di Castel Sant Angelo Ieri 
mattina t carabinieri della 
compagnia Roma centro han 

no perquisito una ventina di 
uffici regionali di via Rosa Rai 
mondi Garibaldi I militari so
no tornati alla base con mon 
lagne di carte 

1 due corsi finiti nel mirino 
del pubb'ico ministero Anto 
nio Moncca erano destinati a 
formare addetti alla manuten 
zione e installazione di ascen 
sori e montacarichi ed esperti 
di organizzazione per piccole 
imprese Due corsi finanziati 
con i fondi della Comunità 
ecomonica europea e costati 
ciascuno 334 milioni Apropo 
sito della mostra costata alla 
Regione 341 milioni 1 Upla 
avrebbe d chiarato di non aver 
ricevuto alcun contnbuto pub 
blico pur avendo incassato 
400 milioni dalla Camera di 
commercio Abuso di ufficio 
falso ideologico truffa comi 
zione concorso in evasione 
tributaria alcuni dei reati con 
testati a funzionari pubblici e 
imprenditori dal sostituto prò 
curatore 

Sei i funzionari regionali sol 

lo inchiesta Angelo Mancin i 
Alberto Loria lunzion ino ca 
pò ufficio L capo settore della 
formazione profession ile Ma 
n i 1 uisa Mangano Giuseppi 
na I ortun iti Carlo Izzo e V 
bastiano De Lucia Escluse 
Mancina lutti gli altri sono st il 
anche temporaneamente so 
spesi dal lavoro Avviso di g i 
ranzia anelli per Bruno Vtn 
ditti presidente dell Upla e Ni 
cola Catalano amministratore 
unico de Ha società Intec coni 
volta ncll inchiesta Secondo 
1 accusa Catalano e Venduti 
in concorso con i funzionari 
pubblici avrebbero incassato i 
fondi regionali per i corsi di 
formazione professionale gri 
zie a fatture false o gonfiate 

A Potito Salatto i magistrati 
contestano i reati d abuso di 
ufficio falso ideologico tniff i 
e concorso in evasione tnbut i 
ria a f ivore dell Upla Accuse 
respinte dall ex assessore ali i 
formazione professionale in 
carica dal 1989 al 1992 "Mola 
coscienzi a posto e sono 
pronto a rispondete ali i m ìgi 
stratura - sostiene Salatto - ai 
mici elettori degli a ti compiuti 
fino a oggi nel eorso de1 mio 
impegno politico II mio istinto 
mi porterebbe ad abbandona 
re qualsiasi impegno politico 
ma non vorrei che questo ap 
Parisse una fug i dalle respon 
sabilita 

Potilo Salatto 11 scorsa setti 
mana e balzato agli onori del 
I i cronac i per aver pubblica 
mente invitato i suoi elettori a 

\otare Gianfranco Fini Demo 
cristiano Sai itto e stato uno 
dei pochi esponenti del suo 
partito ad appogiare esplicita 
mente il candidato fascista alla 
pollron ì di sindaco di Roma 
I inchiesta che ha coinvolto 
Silatto non e 1 unica indagine 
avvi ita dai magistrati sui corsi 
professionali regionali A lu 
glio il pubblico ministero Pie 
tro Giordano chiese 1 arresto 
di Enzo Bernardi ex assessore 
rcpubblic ino e di due funzio 
n in regionali per una sene di 
corsi finanziati dalla Cee tra il 
1984 e il 19S6 11 sostituto prò 
curatore Vincenzo Barbieri lo 
scorso settembre ha aperto 
un inchiesta sui corsi informa 
tici 

L avviso di garanzia ricevuto 
da Potilo Salatto addensa nubi 
sul futuro delh giunta Pasetto 
II consiglio regionale si e riunì-
to il ri per la prima volta dopo 
le amministrative di domenica 
P subito si e discusso del ciclo 
ne che ha travolto la Regione 
In programma per le 12 la nu 
mone del consiglio e slittata al 
le 15 II primo intervento e sta 
to quello di Filippo D Urso as 
sessore alla formazione prò 
fessionale É stato proprio lui a 
nfenrc ai consiglieri della visita 
dei carabinieri 11 capogruppo 
del Pds Lionello Cosentino ha 
chiesto le dimissioni del gover 
no regionale «Le dimissioni 
sono un atto di responsabilità 
- ha detto ieri in consiglio Co 
semino - questa giunta ha.ter 
minato oggi il suo ciclo» 
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r"?Tèi!£, Il capolista della Quercia, Goffredo Bettini, dopo il successo elettorale 

«Dobbiamo riflettere sulle difficoltà d'insediamento della sinistra nelle periferie e tra i giovani» 

«Si apre una fase nuova anche nel Pds» 
La fase nuova del Pds dopo la vittoria elettorale che 
ha portato al governo della citta una giunta tutta 
nuova Intervista a Goffredo Bettini 39 anni deputa
to della Quercia «Dobbiamo dimostrare che dopo 
tangentopoli non e è incertezza e caos ma uno svi
luppo progressista che unisce alti valori di solidarie
tà con risposte concrete ai problemi del lavoro e 
della vita espressi dai giovani» 

• • Lo spoglio elettorale ha 
fatto emergere una vittoria del 
la sinistra Siete soddisfatti? 
Il risultato del vote e straordi 
nano ha portato al governo 
della citta una classe politica 
del tutto nuova dopo tantissi 
mi anni durante i quali si era 
consolidato un sistema di pò 
terc qutllo della peggiore De 
Con commozione ho visto ieri 
sui giornali i volti degli uomini 
e delle donne della nuova 
giunta E\edereoggi in incan 
chi di primo piano compagni 
di lotta come l o c o e Borgna 
davvero ripaga quella sofferta 
e lunghissima battaglia di op 
posizione che personalmente 
e come Pei Pds abbiamo con 
dotto contro Sbardella Giubi 
lo Carrara II voto di lista inve 
ce occorre analizzarlo con 
< alma Anche io nel mio cuo 
re come molti compagni e 
compagne mi aspettavo di 
più Però a mente fredda lo ri 
tengo un risultato soddisfacen 
te confermiamo con il 18 1 
per cento g a molto buono a 
Roma il dato delle politiche e 
nelle Circoscnz oni dove ci so 
no stali meno errori e si è dato 
un voto piti chiaro alli liste 
aumentiamo ulteriormente 
I 01 inchc se Rutelli si 6 com 

portato sempre lealmente tulli 
possono capire come sia stato 
oggettivamente complesso per 
il Pds sostenere un candidato 
verde e avere un proprio e in 
didatocomc Nicoliniacapodi 
altre liste 

Ma c'è stato anche un poten
te consenso al Movimento 
sociale Come pensate di in 
seguire l'elettorato che si e 
spostato a destra? E come 
intendete muovervi nell'uni
verso giovanile7 

Il voto al Movimento sociale 
non credo che si possa spiega 
re tutto con la logica del bipo 
lirismo Infatti in quel voto del 
Msi ci sono due clementi per 
noi irrecuperabili un voto fa 
seista e un voto di chi vuole 
conservare i privilegi ottenuti 
nel vecchio sistema di potere 
La De peggiore ha votato Fini 
Ma e è anche una componen 
te di protesta che il Pds la siili 
stra non sono riusciti a racco 
gliere 

Dunque? 
Occorre lavorare per trasfor 
m ire una protesta che si e in 
carognita in un voto disperar) 
z i di alternativa e per un mio 
vo governo Sar i il compito dei 
prossimi mesi che potremmo 

Il deputato 
pidiessino e 
consigliere 
comunale 
Goffredo 
Bettini 

svolgere con serenità e impe 
gno grazie alla gr inde vittoria 
ottenuta 

Per U Pds si tratta di un pun 
to di partenza o, come espe
rienza politica rappresenta 
un punto d'arrivo? 

Questo voto e il punto di par 
tenza per una fase nuova E la 
prima riflessione che dobbia 
mo fare e sulle difficolta del 
nostro insediamento o radica 
mento soprattutto nelle grandi 
zone periferiche e tra la gio
ventù Ci manca una struttura 
di rapporto con i cittadini sta 
bile cap ice di reggere a certi 
rovesciamenti politici certe 

campagne demagogiche al 
I influenza dei giornali o della 
televisione 

La vecchia struttura del par 
tifo non c'è più II futuro non 
si costruisce di certo solo 
con la resistenza e l'amore 
del compagni della Federa
zione e delle sezioni Cosi 
come non bastano più I loro 
sforzi, il loro impegno, per 
recuperare il voto andato a 
destra 

È vero II giovane gruppo din 
gente romano e stato bravissi 
mo i militanti straordinari Ma 
non basta più Come non ba 
sta più anche se rivendico con 

orgoglio questo fitto aver in 
tulio impostalo e difeso il pio 
cesso politico che ha portato 
Rutelli a fare il sindaco di ko 
ma Penso che noi ora dobbi ì 
mo puntare a ricostruire un 
tessuto democratico ampio e 
st ìbile propno a partire dall i 
zione di governo organizz in 
do le lotte i conflitti le spinte e 
k esigenze dell ì società pò 
nendolt in rapporto il potere 
ìmminisirativo in uni diaktti 

ca democratica Irasp ironie i 
continuativ i Con un i unii i 
preziosa tra il gnippo consi 11 
re federazione i regiomk 

Quindi, la fase nuova su che 
cosa punterà? 

Ui destra vince e può ivi ri 
presa tri i giovani se vince li 
paura e la chiusura verso il fu 
turo Quindi il compito nostro 
i dimostrare che dopo! ini,» n 
topoli non e e incertezz i e 
e IOS m ì uno sviluppo nuove» e 
progressista che unise i alti va 
lori di solid meta con risposte 
concrete u problemi del I ivo 
ro dell i vita che le nuove gì 
ncrazioni esprimono l«i me 
tropoli in questo senso i il 
luogo privilegi ito di qui sia 
scommessa da molle oecasio 
ni di viti ma se malgoverii ita 
produce enormi vuoti e mquie 
tudini Si imo dunque in e un 
pò oggi a Itom i in un punto 
emblem ilieo i cui signifie iti 
vanno ol re la nostra t ili i 
Sbardell i orgnizzav > cliente 
le corrompendo la socie! i 
noi doblu imo organizz ire pò 
lere denocr ìtieo d il b isso 
Chi collabori e si confronta 
iiilom incarnente con il gover 
no cittadino 

La coalizione che sondine 
Rutelli è molto variegata 1 
Popolari per la Riforma, an 
dranno d'accordo in aula 

con i pidlessini? 
Segni ha latto delle dichiari 
zioni gravi Ha detto che a Ro 
ma Rutelli rischiava di perdere 
per colpa di un eccessivo prò 
t igoinismodclPds Sciocchez 
ze Noi siamo stati e senziali 
nella battaglia di questi mesi F 
abbiamo «inventato per primi 
questo processo politico che 
li i coinvolto giustamente an 
che Segni Ma non siamo stati 
ma prepotenti egemoni o pò 
co unitari Questo 1 hanno ri 
conosciuto tutti Scmmuquul 
che contriddi/ione I ha avuta 
Segni durante la campagna 
elettorale cambiando la sua 
collocalzione nazionale Detto 
questo stimo San Mauro Soda 
no e Milana i tre Popolari eletti 
noli i list i di Ad Con loro lavo 
reremo benissimo come ib 
biamo f itto nei mesi passati 
Sta a Segni non creare prete 
stuosiminle polemiche chi 
non esistono 

Cosa rispondi a Buontempo 
(Msi) che ha definito la 
giunta Rutelli una «succur 
sale del Bottegone»? 

Buontempo dovrebbe stare zit 
to perche se avesse vinto Fini 
ivrcmmo ivuto un monocolo 
re tol ili! ino dell Msi 

Sei stato capogruppo nell e 
spcrienza passata Non sa 
rebbe stato naturale un tuo 
passaggio in giunta7 

Fin dall inizio ho detto a Rutelli 
e ai compagni del Pds che non 
volevo assumere impegni ara 
ministrativi I lo svolto un molo 
preminentemente politico ed e 
questo che mi appasiona i\n 
chi per il futuro Mibi imo uo 
mini i donne di prim ordine 
che f iranno sicuramente be 
ne 

Ma k r 

Stagna lo smog 
Stop alle auto? 
Tocci: «Vedremo» 

MARISTELLA IERVASI 

• I I inquin ìmeiito ancori 
un i voli i ha raggiunto 1 livel 
lo d ittenzione I I org ino 
tecnico capitolino si mbrereb 
be stanco di punt ire 1 occhio 
illi mitereologia o vorrebbe 
proporre ì Walter l o c a vice 
sindaco e asse sore al traffico 
e illa mobilita - un giorno fis 
so senza auto per «purificare 
1 aria» Magari ogni mercoledì 
o giovedì Cosa I ira Iocii ' I-o 
sapremo questo pomeriggio 1 
provvedimenti antismog e le 
mizia'ive per un N itale trin 
quillo verranno decisi nella 
riunione di tecnici ed esperii 
(ministero dell imbicnte 
comproso) presieduta pir la 
prim i volta dal sindaco ed al 
largata anche ali ordine degli 
ingegneri 

Non 6 quest i 11 sola novità 
dell amministrazione Rutelli 
Le misure restrittivi o privili 

t ve non verrinilo più decise 
in gr in segreto Da ora ali poi 
li-voci dell organo tecnico e 
dell assessore salteri di bocca 
in bocca e raggiungerà le real 
t i attienile organizzazioni di 
t issisti di commercianti as 
soluzioni ambientaliste sin 
dac iti trasporti rapprcsen 
tunzi degli utenti L ultima pa 
rola sulle misure da adottare 
spetterà infatti a loro E il loro 
parere su entrambi i capitoli 
(traffico e smog) saranno te 
nuli di g n u conto 

W ilter l o c a dunque non 
li i perso tempo Appena ieri 
In indossato i panni dell as 
si ssore e in sole ventiquat 
tr ore C1 nuscito ad organizza 
re un vertice seacciasmog È 
irrivato in via Capitan Bava 

siro di buon mattino «In me 
irryolitana e poi in autobus» 
H i ehi imato a raccolta tutti 1 

L'assessore 
al traffico 

^ renderà 
l pubblici oggi 

i provvedimenti 
natalizi 
contro traffico 
e inquinamento 

\ Stamani vertice 
con i tecnici 

responsabili comunali e tei 
mei aella commissione smog 
ed ha lanciato un ippello ali 
che al ministero dell Ambii n 
te che è stalo subito ìecol o 
dai direttore generale del set 
toro Corrado Clini -Ilo tri 
sco-so la giornata soltolinc i 
Tocci al telefono e parlando 
con la gente I ant ì Al matti 
no ho discusso con I Atac nel 
pomeriggio con il comandan 
te dei vigili urbani Alberto Ca 
puino Poi ho incontrato i re 
sponsabili del presidio multi 
zonale di prevenzione In 
somma ho raccolto le loro 
idee e ho visto quello che s 
può fare» Ancora blocchi par 
ziali della circola/ione ' «Ve 
dromo precisa I avsessore al 
la mobilila È import intc co 
nosccre il p in r e dell ordine 
tocnu o e un organo di gnu 
dissima nlev inza Per queste 
1 abbiamo convocalo i nas 
simi avelli \ ciuseuno eli i 
componenti (Fnea Cnr 1 
chiederemo di illustrare le 
idee e le proposte pe r renderò 
più efficace la rete di monito 
raggio» 

Intanto in citta e partilo il 
piano Atac col biglietto pomi 
ridiano a 1 200 lire II piano 
natalizio dell azienda traspor 
ti durerà fino al 24 dicembre 
Con un biglietto orario e pos 
sibile viaggiare su tutti 1 bus o 1 
tram dalle 15 alle 20 Via lini 
ziantiva ha già lasciato molti 
passeggeri a bocca asciuit i 
«Non lo sapevamo dicono ni 
molti Pubblicità in giro non 
ne abbiamo vista» Un pò me 
glio invece funziona il pn 
getto dei quattro bus navetta 
dai parcheggi alle zone inni 
mereiai] Infine sempre per 
favonre lo shopping i negozi 
proterranno la emusura fino 
alle 21 L Atac per 1 occasio 
ne ha deciso di intensificare 
le corse e di prolungare 1 ora 
no serale delle linee 2 <l(ìbar 
rato 53 501 t>73 770 e « 1 
Lo stesso servizio verrà repli 
calo venerdì prossimo 

Buontempo attacca: 
«Non mi vogliono? 
Allora sarà guerra» 
Se vogliono la guerra qui ira sarà Teodoro Buon

tempo annuncia che userà ogni mezzo per impedi
re alla maggioranza capitolina di modificare lo sta
tuto comunale togliendogli cosi la presidenza ael-
1 assemblea convocata giovedì prossimo per la pri
ma seduta Su quello scranno sarei una pecorella 
Ma evidentemente mi preferiscono a capo dell op
posizione dice I esponente missino 

CARLO FIORINI 

• • «Ma d m i n i Ruti 111 e il 
Pds prc'crisi ono li odor) 
Buontempo i ea| i d d i oppi 
sizione Se un liso isserò pre 
sieder» il ce ns glie come nn 
spetta mica un ni< Iti rei i I ru 
re bicchieri o a f in ostruzioni 
sino Fr potori ile 11 i l-i n 
m i tricolori h i «.colto 11 noti 
zi i comi un ì die In ir izie ne di 
gui rra l i giunt i Rutelli vuole 
moclilicire lo st ituto per mei 
lere i e ipo del consiujii CO 
ninnile un pre side ne sic Ilo 
d ili ani i e n n il e insighi ro 
più votato cosi come si ibllst i 
or i il regol unente» ce muli ile 
11 sind ico h i gì i p n p ir ilo 
uno sdii in i eli de hbcr i ut t il 
senso e li odoro Bi nitcmpo 
nimica i il punk rio ( on un i 
provoc iziom d i ' genin s i 
pindo ehi 1 obicttivo e cac 
ei irmi d il poslo che mi spe tt i 
potete nini iginarw k slato 
d animo con cui pre sedi ro il 
consiglio e olimi ile s< u c j r 
no l igne r i s ir ì gin rr 

Ma il sindaco ha detto che la 
modifica dello statuto è un 
adeguamento alla legge 
Che non e e alcuna volontà 

di vendetta da parte sua 
N in vera gliel i porto io la 
legge Conte mpla entrambe le 
i ok si sia quella che a prcsic 

de re il consiglio comunale 
poss i esseri un presidente sia 
ehi li e ine i tocchi al censi 
e/fere iniziano Cioè- i me che 
ho preso un sarco di voti /oh 
e he non scino mie i meno fichi 
di incili di Rutelli sempre voti 
si no 

Beh però lo ammetta che 
qualche perplessità la si 
possa avere sulle capacità di 
Buontempo di presiedere il 
consiglio Se lo ricordano 
tutti lei che lancia ì bicchie
ri, che si aggrappa alla pcn 
dola e strilla, che salta sui 
banchi 

\l 1 che e e ntra Un i cosa 0 11 
e un opposiz Olle dunssim ì 
l n ì t r i iverc un ruolo istitu 
zìi n ile 

Coi'e una promessa' Er pe
cora diventerà un agnelli
no'' 

Se li miggiorinzi presenterà 
ciudi i propost i di delibe ri in 
e itlivir i subito il clini i lo co 

Il missino Teodoro Buontempo 

munque presiederò il colisi 
glio per almeno sei mesi e ilio 
ri saranno gu u ^i fanno un i 
ligurtcciu a cambi ire k regole 
in ,_orso d 0|x*ra Potev mo il 
meno aspettare un \x> vinti 
care la mia correttezza 

Perche dice che comunque 
presiederà per almeno sei 
mesi? 

Perche" modificare lo st mn i 
prevedi un itir lungo 1 oi pre 
siedo io i siamo qualtordie 
missini in consiglio Migin il 
li (me ce la far inno pure i 
cicciurmi e allori laro il e ipo 
gruppo dell i l i m i m i trinilo 
ri Lopnfinscono' ' 

A proposito di Fiamma tnco 
lore 11 vostro Potito Salatto 
simbolo insieme a Publio 
Fiori dell'apertura del Movi 
mento sociale, dell esistei! 
za della nuova destra offri 
va cocktail insieme a Fini e 
ora 6 finito sotto inchiesta 
Che ne dice-' 

Ah io lo sanno tutti e In ho 
rapporti solo con i missini doc 
Per Potito Sihtto chiede le i 
Storace i non li i me 
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